



**Grâce à la victoire des Lionnes sur le fil 22-21 face aux Congolaises en 1/2 finale, à l'issue d'un match plein de rebondissements hier au palais des sports.**

Le Cameroun est en finale de la 24ème édition de la Can de handball dames, qui se dispute en ce moment à Yaoundé. Les Camerounaises affrontent l'Angola demain à l'occasion de cette finale. Les Lionnes ont su braver tous les obstacles, au terme d'une partie difficile, pour décrocher le deuxième ticket du dernier round édition de la Can handball Dames 2020. Un ouf de soulagement au coup de sifflet final, dans un match plein de rebondissements, tout s'est joué dans les ultimes secondes du temps réglementaire.

Après avoir délivré les siens, Enoh Karichma est récompensé, désignée femme du match, elle qui a su porter le groupe vers les sommets. Comme lors des précédentes confrontations, l'arrière latérale gauche du Cameroun a pris une fois de plus ses responsabilités. Par son courage et sa ténacité, elle a su conduire la troupe pour l'assaut final. Elle a fait preuve de lucidité et de rigueur sur ce dernier ballon à cinq secondes de la fin du match. Sereine dans ce coup elle réussit à prendre à contrepied la défense adverse, pour propulser le cuir au fond des filets. Le point gagnant, qui ouvre grandement les portes de la finale aux Camerounaises, grâce aussi à l'excellente prestation de la gardienne Marie Paule Balana, elle qui a réalisé les arrêts décisifs.

La tâche n'aura pas été facile, mais le groupe du sélectionneur Serge Christian Guebogo, à trouver les ressources nécessaires pour faire la différence, face à une bonne équipe congolaise, qui a fini par capituler dans les ultimes secondes. Après un chassé-croisé entre les deux équipes en première mi-temps, les Lionnes réussissent néanmoins à prendre le contrôle du jeu en prenant une avance de deux points 12-10, score de la partie après 30 minutes de jeu. La stratégie à la reprise est celle de consolider cet acquis, chose qui sera faite en dépit de quelques actions d'éclats du Congo. Les Lionnes vont s'opposer farouchement, malgré le carton rouge de Yuoh, elles réussissent à s'imposer sur le fil 22-21.

Camerounaises et Angolaises se retrouvent en finale comme ce fut le cas en 2004, la tâche n'aura pas été aussi facile pour les angolaises, hier après-midi face aux tunisiennes. Il aura fallu les prolongations pour départager les deux équipes 21-21 au terme du temps réglementaire. L'Angola réussit à faire exploser le verrou tunisien pour l'emporter finalement 27-23. La finale et le match de classement, pour la 3e et la 4e place, sont annoncés pour demain à partir de 14h au palais polyvalent des sports. Les quatre demi-finalistes sont qualifiées pour la Coupe du monde prévue en Espagne.

**Source : Le Jour**

---